Nice
Appartement a vendre (06000)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Piéces
Superficie 30 m2
Référence 86744250
Prix 310 000 €

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice Carré d'Or — 2 pieces rénove, idéal investissement locatif Appartement 2
pieces entierement rénové au cceur du Carré d'Or a Nice. Situé dans l'un des
quartiers les plus recherchés de la ville, a quelques pas des plages, des
commerces et des restaurants, cet appartement de 30,41 m? offre un cadre de vie
privilégié et un excellent potentiel d'investissement, tout en bénéficiant d'un
environnement particulierement calme. Entierement refait a neuf avec des
matériaux de qualité, il ne nécessite aucun travaux. L'espace a été parfaitement

optimisé et se compose d'un séjour lumineux avec cuisine ...

Nice Carré d'Or - Renovated 2-room apartment, ideal for rental
investmentCompletely renovated 2-room apartment in the heart of Nice's Carré
d'Or district. Located in one of the city's most sought-after districts, just a few
steps from beaches, shops and restaurants, this 30.41 m? apartment offers a
privileged living environment and excellent investment potential, while benefiting
from a particularly quiet environment.Entirely refurbished with quality materials, it
requires no further work. The space has been perfectly optimized and comprises a

bright living room with fitted and equipped ...

BEAU SITE ESTATE
14 rue Maccarani - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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